



UDRS

Mi Universidad

Morales López Ingrid Yamileth

Parcial IV

Antropología médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Primer semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de diciembre del 2023

SÍNDROMES FILIALES

Ingrid Yañileth

El susto es un padecimiento que viene de una sorpresa ya sea positiva o negativa, por tal motivo al momento del cuento el cuerpo suelta una energía que también se conoce como desquance se seca la boca, tiemblan las piernas o el cuerpo, y a todo esto se debe expulsar al momento esa energía nociva para la salud y se puede expulsar comiendo un bolillo, tomar un té azucarado, otro padecimiento también es el empacho que es el malestar que se siente cuando las digestiones son lentas o pesadas, el empacho puede provocar náuseas por haber sobre cargado demasiado el hígado, y cansancio debido a que el cuerpo está invirtiendo toda su capacidad en digerir los alimentos. El mal de oído es un malestar generalizado que comienza por agitación, cansancio, mala racha sin motivo justificado en todos los asuntos que estamos tratando. Otra de ellas que es muy utilizada son las proyecciones estas herramientas mágicas "no quitan el mal de oído, ni limpian pero su composición, su forma su color, y su activación, refuerzan nuestro aura, la cargan de energía y eso hace que nuestros cuerpos vibren a mayor frecuencia y rechacen los ataques externos, si existe un aura débil o sucia somos muy susceptibles de que desencarnados se nos enganchen de que cualquier movimiento o lanzamiento se quede pegado a ella o de recoger la suciedad energética del entorno igual que hacen los plumeros electrostáticos esos que recogen el polvo donde no se puede ver

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Ingrid Yanileth

Scribe

ASPECTOS ANTROPOLÓGICOS DE LA RELACIÓN MÉDICO PACIENTE

En la historia de la medicina también podemos rastrear y encontrar dicotomías respecto a la visión del hombre enfermo, conocido como la contraposición entre la enfermedad y la visión hipocrática y la galénica. En la primera el objeto de estudio era el hombre en su totalidad; planteó una teoría de los humores (personalidad) y de la reacción global ante la enfermedad su atención estaba centrada en el sujeto enfermo, en el estar enfermo, en la segunda la enfermedad aparece como un fenómeno autónomo de afectación corporal y con una terapéutica y concreta. Su foco estaba en tener una enfermedad. Es obvio que fue esta última la que se impuso y condujo al desarrollo de la medicina moderna, y debió a un lado el modelo cosmogónico, universal y ecológico de la antigüedad. Esta visión galénica dio lugar a una atomización de la realidad: del ser humano como totalidad hemos viajado al órgano, a la célula y a sus componentes bioquímicos, lo que ha dado lugar a una falsa dicotomía entre lo físico y lo psíquico. Hemos olvidado que la enfermedad es una construcción dialéctica de médico; que pasar de estar enfermo a tener una enfermedad es un proceso que precisa de la intervención del otro, de la palabra del médico cuando etiqueta, cuando dice "usted tiene tal enfermedad". Como señaló alguien, "más importante que saber cómo es la enfermedad que tiene un paciente, es saber cómo tiene el paciente una

D	M	Dr. Sergio Jimenez Ruiz	Scribe
---	---	-------------------------	--------

Ingrid Yamileth

LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA APLICADA A LA SALUD PÚBLICA

Es la ciencia y el arte de prevenir las dolencias y las discapacidades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante esfuerzos organizados de la comunidad para sanear el medio ambiente controlar las enfermedades infecciosas y no infecciosas así como las lesiones, educar al individuo en los principios de la higiene personal, organizar los servicios para el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades y para la rehabilitación. En el 2007, un artículo publicado de la facultad Nacional de salud pública, lo cual hace evidente desde diferentes corrientes; es aquella que observa como objetivo central a la salud de la población. La corriente salud colectiva pone énfasis por su parte, en las necesidades sociales de salud de la población, de tal modo, el enfoque y la esencia epistemológica interdisciplinaria, de la salud pública, parece contar con consenso y algunos de los autores reconocieron de manera explícita que no se trata de una sola disciplina científica y estos debates han aparecido también, como es lógico, en la investigación científica dentro del campo de la salud pública debido a la necesidad de generar nuevos conocimientos y adaptar las tecnologías para poder alcanzarlos, la transdisciplinarietà aparece como una opción y reto, de cara al empleo de métodos para poder relacionar el conocimiento científico y la

ANÁLISIS DEL CICLO VITAL DE LA ESTRUCTURA FAMILIAR

La familia mexicana es el contexto social que no solo determina la estructura familiar sino también las relaciones familiares y hasta las relaciones que existen entre sí. De acuerdo con la INEGI los cambios demográficos, económicos sociales y culturales ocurridos en lo que es México durante las últimas décadas, han influido en la evolución y composición de las familias lo que evita a reflexionar sobre la situación que hay en la actualidad, es decir, sobre la nueva familia que es mexicana a lo que cualquier campo de estudio se enfrenta. No obstante, las relaciones familiares mexicanas se han visto notoriamente afectadas por una serie de cambios debido, entre otros elementos al incremento en el índice de divorcios y la proliferación de familias reconstruidas, el incremento de relaciones extramatrimoniales y la cohabitación así como por el aumento del nivel educativo de las personas y las uniones en los distintos tipos de familia reconstruidas, en estos cambios de la estructura familiar intervienen los patrones de la relación entre amor familia y libertad personal resaltando la Lucha de hombres y mujeres por la compatibilidad entre trabajo y familia, amor y matrimonio, lo que conlleva a la pérdida de las identidades sociales tradicionales donde surgen las contradicciones de los roles de género como

REFERENCIAS

1. Báñez, S. R. (2021, 2 noviembre). Cómo demostrar el síndrome de Alienación Parental (SAP): la prueba psicológica. Psicollegalmente.

<https://www.psicolegalmente.es/guarda-y-custodia/sindrome-de-alienacion-parental/>

2. Estella, F. G. (2005). Aspectos histórico-antropológicos de la relación médico-paciente. Dialnet.

<https://dialnet.unirioja.es/servlet/articulo?codigo=1166221>

3. Zoe, D. B. (s. f.). La antropología médica aplicada a la salud pública.

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34662015000400009

4. Reyna, J. M. (s. f.). Análisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas.

http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1405-339X2013000100007.